
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion begrüßt die Beschlussvorlage der Verwaltung und bedankt sich gleichzeitig bei der 

Verwaltung, dass Lösungsmöglichkeiten für die Situation der Gartenfreunde Goldgrube geprüft 

werden. 

 


